

# LEARN

## Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Monitoring Bantuan Pangan Nasional 2024 di Desa Nyalindung Berjalan Lancar

Sukabumi - [SUKABUMI.LEARN.WEB.ID](http://SUKABUMI.LEARN.WEB.ID)

Jun 1, 2024 - 09:35



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG  
-7°2'30", 106°56'35", 915,7m, 233°  
31/05/2024 13:44:31

*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Monitoring Bantuan Pangan Nasional 2024 di Desa Nyalindung Berjalan Lancar*

Dalam rangka menyalurkan Bantuan Pangan Nasional Tahun 2024, kegiatan monitoring dan pembagian bantuan dilaksanakan dengan sukses di Desa

Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan tersebut dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, bersama Babinsa Koptu Isep Depi Sopian. Pada kesempatan ini, mereka memantau langsung proses penyaluran bantuan berupa beras seberat 10 kg kepada 826 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) di Desa Nyalindung. Bantuan ini merupakan bagian dari program nasional yang bertujuan untuk mendukung ketahanan pangan masyarakat.

Aipda Suhendar Romdoni melaporkan bahwa seluruh rangkaian kegiatan berlangsung dengan tertib dan kondusif. Tidak ada kendala berarti yang menghambat jalannya distribusi bantuan, sehingga masyarakat dapat menerima bantuan dengan baik dan sesuai harapan.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyampaikan apresiasinya kepada seluruh pihak yang terlibat dalam pelaksanaan kegiatan ini. "Kami sangat mengapresiasi kerjasama dan koordinasi yang baik antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan perangkat desa sehingga distribusi bantuan dapat berjalan lancar dan tertib. Semoga bantuan ini dapat meringankan beban masyarakat dan meningkatkan kesejahteraan mereka," ujarnya.

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk nyata dari perhatian dan kepedulian pemerintah terhadap kesejahteraan masyarakat, khususnya dalam menghadapi tantangan pangan di tengah situasi ekonomi yang tidak menentu. Dengan adanya bantuan ini, diharapkan masyarakat Desa Nyalindung dapat terus bertahan dan meningkatkan kualitas hidup mereka.